



La découverte de l'abbaye de Saint Amant de Boixe

publié le 20/03/2023

La découverte de l'abbaye de Saint Amant de Boixe



Le lundi 06 mars 2023 les élèves de 5E2 et 5E5 ont rencontré Catherine et Anaël à l'abbaye de Saint Amant de Boixe.

Nous avons fait deux groupes :

- un premier a eu un atelier « mathématiques au Moyen Age » ;
- un second groupe a visité l'abbaye.

Nous avons vu la manière dont la population comptait à cette époque : les deniers, les sous et les livres. On a construit des formes géométriques à partir d'une corde à 12 nœuds. Cette technique permet de réaliser des formes sans outil particulier et peut être utilisée dans des métiers du bâtiment ou paysagers.





Lors de la visite de l'église, nous avons eu des voûtes à repérer grâce à des photographies ainsi que la coupole au-dessus de laquelle se trouve le clocher.





Il y a aussi un joli vitrail bleu situé derrière le chœur.

A partir du plan de l'abbaye nous avons identifié le dortoir, la cuisine, le cellier, le cloître... Au Moyen Age les moines vivent dans ce lieu : ils ne doivent pas parler et passent une grande partie de leur temps à prier. Ils vivent coupés du monde.



Tous les élèves sont montés au clocher par un escalier étroit avec des petites marches : 116 ! Seul clocher de Charente que l'on peut visiter.

Nous avons tous pu découvrir la vie des moines au Moyen âge et remercions les guides pour leur accueil.

